

Hoteles Costa Dorada registran ocupación 89% en julio, 3 puntos menos 2012

Los hoteles de la Costa Dorada han registrado una ocupación del 89% en la primera quincena de julio, 3 puntos menos que el mismo período del 2012, según el Observatorio de la Fundación de Estudios Turísticos Costa Dorada.

La ocupación turística en los establecimientos hoteleros de la Costa Dorada central (Salou-Cambrils-La Pineda) se sitúa en el 89% y pese a que son tres puntos menos que el año pasado, el presidente de la patronal hotelera, Eduard Farriol, dice que "nos movemos en cifras similares".

El presidente de la Asociación Hotelera, considera que "no se activa la venta de última hora" por culpa de "la gran cantidad de ofertas y competencia que hay en el mercado".

Esto afecta sobre todo al mercado nacional y "en estas fechas, era una tendencia muy marcada la venta de última hora a los visitantes españoles, pero este año no sucede así".

Tampoco el turismo ruso tendrá, probablemente, el crecimiento esperado de un 30%, sino que "creemos que se quedará en un 5%, aproximadamente", señala Farriol.

El turismo ruso encabeza el turismo de la Costa Dorada con un 36%, seguido del español (27%) y a más distancia, les siguen el británico (16%), francés (5%); belga (4%), holandés (3%); irlandés (2%) y cierran el ranking el turismo alemán e italiano, con un 1% cada uno.